

絆を力に、復興への祈りを込めて

第4回東日本大震災復興祈願 中学硬式野球交流大会

新潟から東北へ
野球がつなぎ仲間へ
想いよ届け！！



私たちは中学硬式野球チームの新潟江南リトルシニアと申します。

11月2日～3日の二日間、東北から福島シニアチームを迎えて、ハードオフエコスタジアムを会場に、『東日本大震災復興祈願 中学硬式野球交流大会』を開催します。震災前後より交流の始まった皆さんに新潟の地で思う存分野球をしてもらうこと、この大会を通して震災を知り、私たちに何ができるのか深く考え、行動することをテーマにしています。

東北各県より新潟で避難生活を送られている方々に、同郷の子供たちが様々な想いで野球を続けている姿をご覧いただき、応援していただけたらと思っています。またその姿が、皆さんの力になることを願っています。
ぜひハードオフエコスタジアムへお越し下さい。

『絆を力に復興への祈りを込めて』開催！！

主催:野球の花を咲かせましょう『野球種まきの会』
共催:マルハンドリームカップ・NPO法人新潟野球人
新潟江南リトルシニア
後援:新潟グランドホテル
協力:NGMリトルシニア・新潟ポニーベースボールクラブ

開催日:2014年11月2日(日)・3日(月・祝)

場 所:ハードオフエコスタジアム

東北チームの試合は11月3日(福島チームのみ)

11月2日(日) 13:00～プロ野球OBによる野球教室開催

プロ野球OB 松本匡史氏(巨人 青い稻妻)・藤城和明氏(巨人)

11月3日(月・祝) 8:00～参加チームによる交流試合